



## El PRI considera que Samuel García “merece ir a juicio político por su irresponsabilidad” en Nuevo León

Rubén Moreira Valdez apuntó que la “ambición personal, la ignorancia y la evidente inestabilidad emocional de Samuel García, provocaron una crisis de gobernabilidad”

Por Omar Tinoco Morales



Ante la convulsión que atraviesa el estado de Nuevo León debido a las decisiones del gobernador **Samuel García Sepúlveda**, el coordinador de los diputados federales del PRI, **Rubén Moreira Valdez** consideró que el neoleonés se “merece ir a juicio político por su irresponsabilidad, además de ordenarle una auditoría”, pues es muy sospechosa su conducta al no querer dejar de incidir estando de licencia.

El líder de los priistas en San Lázaro recriminó que el joven político de **Movimiento Ciudadano** haya generado en la entidad una seria crisis al tratar de imponer al gobernador interino para lanzarse como “precandidato esquírol de Morena a la presidencia”.

Moreira aclaró que luego de que García Sepúlveda renunció a la precandidatura presidencial de Movimiento Ciudadano, esto no significa que haya regresado a gobernar porque el Congreso no ha sesionado, por lo tanto aún no es oficial su regreso al poder.

[El PRI considera que Samuel García “merece ir a juicio político por su irresponsabilidad” en Nuevo León - Infobae](#)